

Ressort: Politik

CDU-Generalsekretär Gröhe ruft zur Zurückhaltung bei NPD-Verbot auf

Berlin, 30.12.2012, 01:00 Uhr

GDN - CDU-Generalsekretär Hermann Gröhe hat Bundesregierung und Bundestag in der Frage eines neuen NPD-Verbotsverfahrens zur Zurückhaltung ermahnt. "Es empfiehlt sich, sehr genau hinzuschauen, ob die in den Ländern zusammengetragenen Materialien ausreichen und ob die Bedingungen des Bundesverfassungsgerichts im Hinblick auf V-Leute erfüllt sind", sagte Gröhe der "Welt am Sonntag" (E-Tag 30. Dezember).

"Bundesregierung und Bundestag sollten einen Verbandsantrag dann stellen, wenn gute Erfolgchancen bestehen." Im Übrigen zeigten die Wahlergebnisse, dass "nur wenige diesen Rattenfängern auf den Leim gehen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4943/cdu-generalsekretaer-groehe-ruft-zur-zurueckhaltung-bei-npd-verbot-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com